
相談員の方々には、子育てのことやそれ以外のことでも真剣に

話を聞いていただき、またアドバイスもしていただき感謝してい

ます。保育園の手続きでは、手続きが完了するまでの間、相談に

乗っていただきました。心の支えでした。 

また、色々な相談に乗っていただいた 

ので、自分の考え方も変わり、楽になり 

ました。相談員の方々は知識も経験もあ 

るので、これからも春日部市役所にいて 

もらえると安心して子育てができるお母 

さん達が増えると思います。 

子どもに落ち着きがなく、親の言うことも聞きませんでした。

インターネットで検索すると「発達障害」の言葉にヒットし、も

しかして障がい？と悩み相談しました。 

相談員の方に話を聞いてもらい、親の行

動、声のかけ方などについてのアドバイス

を頂きました。そのアドバイスを参考に、

子どもと向き合ってみると、子どもが見違

えるほど落ち着いてきました。親のイライ

ラが子どもの落ち着きに影響を与えていた

ことを学び、非常に安心しました。 

相談者の声 



市役所で子育てに関する相談ができる場があることを知り、子

どもの相談をしました。話を聞いていただいているうちに、心の

内の問題が湧き出し、思わずさらけ出してしまいましたが、相談

内容は守られ、どこにも漏れないということで安心して相談でき

ました。 

これからも時々、気持ちがいっぱい

になったら相談室に行きたいと思って

います。家庭でのトラブル、嫁姑の対

立や夫との不和など、誰にも知られた

くないことについて話ができる場所が

あるのはいいですね。 

初めての子どもを育てるのに思い通りに 

ならない苛立ちを感じ、相談しました。 

夫は仕事でほとんど家に居らず外出する 

のが難しかったので、思い切って電話で 

相談してみました。 

とりとめのない話をしているうちに、 

気持ちが楽になっていくのを感じました。 

子どもを育てる母親が、安心して相談できる場所があることを知

りホッとしました。 


